

# 黒木西

黒木西小  
学校だより  
文責:校長 松尾英二

令和6年 11月 21日

NO.17



朽ちて危険だったため、桜の木を切りました。12月には新しい桜の木を植える予定です。



## 充実したスポーツ集会になりました

十月二十六日、スポーツ集会を行いました。限られた授業時数の中で練習し、できた充実感を味わうことができるように、今年度も半日の開催としました。朝、雨天だったため午後の開催としました。急な変更でご迷惑をおかけしました。どの学年も、練習してきたことを十分発揮し、協力、全力ができたと思います。高学年のリーダーシップも光りました。その結果、今後思い出に残るのではないかと思います。このような取り組みができましたのも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。また、中学生ボランティアの活躍があり、助かりました。下段は、閉会後の集合写真です。大きな行事をやり遂げたすがすがしさと、心がつながっている温かさを感じています。本当にありがとうございました。

## 持久走記録会に向けて

十二月三日、持久走記録会を予定しています。昨年度の反省から、走るコースと距離を変えています。コースは学校内を走り、距離が短くなります。その理由は、学校北側周辺は、道が狭く結構車の通行が多く危険を感じたからです。距離については、学習指導要領において、体への無理な負担を避けるため低学年は二〜三分、中学年は三〜四分、高学年は五〜六分走るのが適当だと示しているからです。



スポーツの秋